
 
 INDICAÇÃO
 
 
 

 
 
Senhor Presidente: 
 
 
 
Indico, através da Mesa, ao Senhor Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes, a continuidade da substituição
da iluminação pública da Avenida Edson Baptista de Andrade, no Bairro Cibratel I, por lâmpadas de LED.
 
 
 
Justificativa:
 
 
 
A indicação se dá após este vereador receber reclamações e solicitações de munícipes da região que
sabiam que em 07 de março de 2022 foi apresentado por nós nesta casa indicação solicitando esta
melhoria, que foi parcialmente atendida, foi feita a substituição no trecho que compreende do pocinho até
a frente do Hotel Harmonia.
A solicitação citada acima é para que se contemple conforme indicação de 2022 toda a extensão da
Avenida Edson Batista de Andrade que vai da Rua Maestro Alberto Marinona altura do pocinho até a
Avenida José Mahfuz, sabemos que tal medida como se pode constatar no trecho contemplado melhora a
qualidade da iluminação pública e o aspecto visual, bem como proporcionar economia nos gastos, haja
vista que as lâmpadas de LED consomem menos energia e tem maior  durabilidade,  além de uma
qualidade de iluminação melhor o que traz uma maior sensação de maior segurança por parte dos
usuários da referida via.
 
 
 
 
 
 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 3 de abril de 2023.
 

 
 

WILSON RH
 

VEREADOR
 

Indica  ao  Executivo,  a  continuidade  da
substituição  da  iluminação  pública  da
Avenida  Edson  Baptista  de  Andrade,  no
Bairro Cibratel I, por lâmpadas de LED.
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